



DÉBUT DE SAISON 2019 EN FANFARE POUR OKS

Un temps magnifique nous a accompagné tout le week-end sur cette première épreuve de l'année, à Ganges.

Les pilotes nous faisant confiance ont réalisé de très belles performances.

Arnaud BEYRIA sur son châssis TECNO a survolé les débats dans sa catégorie Cadets, réalisant un sans faute des essais chronométrés à la finale.



Enzo LACREUSE a réalisé la pôle lors des essais chronométrés en Nationale mais a chuté en qualif avant de revenir sur le podium en finale.

Andy ESTRE, toujours aux avant-postes, a monopolisé la seconde place en X30 Junior.



Alessandro ASTRUC a réalisé une course parfaite en Senior en dominant la catégorie des essais chronométrés jusqu'en finale.



Laurent GAUTHIÉ a été performant tout au long de l'épreuve et a brillamment remporté la finale Master.



Ces résultats sont de bon augure pour la suite de la saison 2019.

Nous vous donnons rendez-vous à Salbris, le week-end prochain pour l'Open Kart, la première épreuve de la Stars of Karting.



Communiqué OKS du 20 février 2019